



Rote Johannisbeeren zum Selbstpflücken! 😊

Am **Sonntag, den 14.07.24** können Sie Johannisbeeren wieder selber pflücken 😊

Wo: Zwischen Meckenheim und Hochdorf (ca. in der Mitte). Aus Richtung Meckenheim kommend den Feldweg links einbiegen und durchfahren bis nach der Marlach. Ein Schild wird den Weg weisen.

Wann: Von 9:00 bis 13:00Uhr

Kosten: 3,00€ pro Kilo

So funktioniert's: bringen Sie am besten Ihre eigenen Behälter mit (Tupperdosen, Eimer, Schüsseln etc.). Vor Beginn werden diese von uns gewogen, das Gewicht dann wieder abgezogen wenn sie mit dem pflücken fertig sind.

Ihr Obst- und Gemüsebau Dernberger

